

NEU

RICHARD LAMPERT

OneTwo

Steffen Kehrle, 2024



OneTwo 70



OneTwo 180



OneTwo 60

Richard Lampert setzt seine Zusammenarbeit mit dem Atelier des deutschen Designers Steffen Kehrle fort. Der neueste Entwurf: ein Spiegel, der mit Wahrnehmung und Selbstbild spielt. Wie in der Mitte auseinandergetrennt wirkend, umfasst der minimalistische Metallrahmen von OneTwo zwei Spiegelflächen auf unterschiedlichen Ebenen – der obere Spiegelbereich ist ein paar Zentimeter nach hinten versetzt. OneTwo ist in vielerlei Hinsicht ein kluges und zeitgemäßes Wohnaccessoire. Leicht und selbstverständlich in seiner Funktion, pur und mit minimalen Materialeinsatz regional gefertigt.

Richard Lampert continues their collaboration with the studio of German designer Steffen Kehrle. The latest design: a mirror that plays with perception and self-image. Appearing to be separated at the centre, the minimalist metal frame of OneTwo comprises two mirror surfaces positioned on different levels: the upper part of the mirror is offset to the rear by a few centimetres. OneTwo is a clever and contemporary home accessory in many respects. Lightweight and self-evident in its function, pure and locally manufactured with minimal use of materials.

Farben colors



dunkelbronze
dark bronze

ozeanblau
ocean blue



polar polar

terra terra

Maße dimensions

